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Cерия «Исцеление», проповедь 3. – Джо Фунеро, (24.04.11) 

«Библейские способы получения исцеления и служения исцелением», часть 1. 
Bible Ways to Receive and Minister Healing (Part 1) - Joe Funero (DLWOC 04-24-11) 

 

Хочу сразу сказать, если вы пришли, чтобы послушать пасхальную проповедь, то 
каждое слово несет воскресение и жизнь. Мы служим людям любым посланием, которое мы 
проповедуем. Не важно, чему мы учим, сила Бога всегда здесь, чтобы исцелять, спасать, 
освобождать, дать все, в чем вы нуждаетесь. К тому же, я говорю людям, что не нужно ждать 
проповеди об исцелении или же служения исцеления. Огромное кол-во людей исцелялось на 
наших собраниях,  без того, чтобы за них кто-то помолился. Они обновили свой разум Словом 
Бога, получили понимание Божьего Слова. Разрешите заметить, что как только вы начинаете 
задаваться вопросом: «Что я сделал не так?» или «Что мне нужно сделать, чтобы заставить 
Бога дать мне …?» - это значит, у вас ветхозаветный тип мышления. Потому что вы 
сфокусированы на себе и том, что вы можете сделать. А Новый Завет концентрирует внимание 
на Иисусе, на том, что Он УЖЕ сделал; на  том, что Он УЖЕ подарил нам; на том, в чем мы 
можем ходить, благодаря Его жертве. И кстати, за это Он не просит от нас никакой 
дополнительной платы! (Смех в зале.) 
 

Итак, это серия проповедей, посвященная теме «Исцеление» и, как и все остальное, мы 
владеем этим по благодати. Все УЖЕ свершилось. Все завершено.  
 

Давайте разберем 3 отправные точки любого исцеления. И если вы поймете это, то 
изменится сама концепция исцеления и того, как вы служите исцелением другим.  
  

1) Ваши грехи прощены. 
Я хочу, чтобы вы поразмышляли об этом. Иисус исцелял людей, беря за основу Ис. 53:4-5. 

Это искупление, которое, на тот момент, еще не свершилось. Все исцеления, происходившие в 
Ветхом Завете, свершались на основании того, что должен был сделать Мессия, Который еще 
не был явлен миру. Когда пришел Иисус, все исцелялись на основании прощения грехов, через 
Его будущую жертву на кресте.  
 
Мт. 8:16-17 - Когда же настал вечер, к Нему привели многих бесноватых, и Он изгнал духов 
словом и исцелил ВСЕХ больных, да сбудется реченное через пророка Исаию, который 
говорит: Он взял на Себя наши немощи и понес болезни.  
 

Значит, как говорит Карри Блейк, Иисус исцелял всех в кредит. От Авраама до креста 
все исцелялись по обещанию, это еще не было фактом. Людям было обещано спасение, дар 
благодати и то, что их грехи будут прощены, но за это еще не было заплачено. Но, несмотря на 
это, Иисус говорил людям, которых Он исцелял: «прощаются грехи твои». А люди, окружавшие 
Его, злились и говорили: «Ты что Бог, что прощаешь им грехи»? Как же Иисус мог отпускать им 
грехи, если за это еще не было заплачено? Все потому, что Он делал это исходя из обещаний 
Слова! 

Мы люди, часто страдаем, потому что живем в мире, где существует время. Но у Бога 
нет времени. У вечности нет временных рамок. Бог живет именно в таком измерении – в 
вечности. А вы входите в бесконечную, вечную жизнь в момент, когда принимаете Христа. 
(Аминь!)  

Как я могу сказать, что исцелен, когда все еще испытываю боль? Видите ли, вы живете 
в мире, где существует время. Вы не живете в измерении Бога. Вам сложно видеть себя 
исцеленными, потому что вы лимитированы 3D видением, а Бог нет. Существует иное 
измерение, в котором мы с вами пребываем –  мир духа. В момент нашего рождения свыше, 
мы стали новым - духовным творением.  
 
Рим.8:9 - Но вы не по плоти живете, а по духу, если только Дух Божий живет в вас. Если же 
кто Духа Христова не имеет, тот и не Его. 
 

Это не сложно! Это основы христианства. Но опять же, понимание приходит по мере 
откровения, в котором каждый из вас возрастает. И как только вы начинаете понимать все это, 
жизнь становиться проще. Исцеление становится тем, что Иисус УЖЕ совершил. Бог сказал, 
что «ранами Его вы исцелились». 
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Поэтому первая отправная точка – наши грехи прощены. И в Евангелии от Луки, в 5 
главе, когда четверо друзей принесли расслабленного и спустили его через крышу, Иисус 
сказал – «прощаются тебе грехи твои». Фарисеи же разозлились, на что Иисус возразил: «Что 
легче сказать: прощаются тебе грехи твои, или сказать: встань и ходи?» В буквальном смысле 
Иисус говорит, что прощать грехи просто, так же как и исцелять. Так просто, как слово сказать. 
Что приводит нас ко второму пункту. 
 

2) Мрк. 11:23 работает для каждого.  
«…если кто скажет горе сей: поднимись и ввергнись в море, и не усомнится в сердце 

своем, но поверит, что сбудется по словам его, - будет ему, что ни скажет», - этот принцип 
работает для каждого. Какая гора в твоей жизни? Боль, болезнь, слабость, бедность, 
пристрастие? Иисус спросил, что легче сказать? Вам нужно приказывать вашей горе. Конечный 
результат определяете вы. Вы тот, кто определяет, одержите вы победу или нет. 
 

3) Вы должны подходить к вопросу с позиции того, что все УЖЕ свершилось. 
Мы пытаемся исцелиться, а Бог говорит, что «ранами Его вы ИСЦЕЛИЛИСЬ». Что же мне 

делать? Мне нужно изгнать болезнь и настоять на победе, которую уже даровал мне Иисус! Бог 
сказал, что я исцелен, но существует что-то, что противостоит исцелению. Что же мне делать? 
– Приказать «горе» передвинуться, исчезнуть, во имя Иисуса. 

Когда я говорю это, я подхожу к вопросу с позиции того, что это УЖЕ свершилось. Но 
многие христиане пытаются сделать так, чтобы это произошло. Они пытаются сделать что-то, 
чтобы исцеление произошло. А вы должны оперировать с позиции, что это УЖЕ свершилось, 
УЖЕ произошло!  
 
Ин.5:19 - … Сын ничего не может творить Сам от Себя, если не увидит Отца творящего: 
ибо, что творит Он, то и Сын творит также. 
2 Кор.4:18 - Мы устремляем взор не на видимое, а на невидимое. Ведь видимое — временно, 
невидимое — вечно. (Перевод РБО.) 
 

То, что видимо, находится в плотском, непостоянном измерении. А невидимое – в 
вечном, неизменном, законченном измерении. Так что же делает Бог? Он называет 
несуществующее, как если бы оно уже существовало. То, что не существует, не присутствует в 
физическом измерении, но оно УЖЕ существует в духовном измерении. 

«Я не буду говорить, что исцелен, пока у меня что-то болит»,  – говорят некоторые. Ну 
что ж, оставайтесь в нынешнем положении. Такие люди не находятся в согласии с Богом. Они 
думают, что лгут, говоря, что исцелились, если еще чувствуют боль. Совсем наоборот, они 
лгут, когда не соглашаются с Богом. На самом деле – это гордость. Вот как это называется. 
Потому что смирение, это когда вы покорились Слову и говорите то, что говорит Бог. 

Мы же хотим жить в физическом (мирском) измерении. Мир говорит: не поверю, пока не 
увижу, что совершенно противоположно тому, что должно быть в церкви: я верю, потому это и 
произойдет. Я уже утвердился в этом факте. Я УЖЕ обладаю этим, и я оперирую исходя из 
этого. 
 
Пр. 29:18 - Без откровения свыше народ необуздан (англ. – погибает, умирает), а 
соблюдающий закон блажен.  
(Современный перевод Библии. – «Если Бог не ведѐт народ, то не будет мира стране. Но, 
подчиняющийся законам Бога народ будет счастлив».) 
 

Что это значит? – Без пророческого откровения все погружается в хаос, люди делают 
что хотят. В церквях люди говорят, мне нужно получить пророческое слово (Rhema) от того или 
этого пророка. Позвольте вам сказать, друзья, все, чем является Rhema, это Logos, которое вы 
применяете в своей жизни. Откровение это не Rhema, Rhema – это Слово Бога, то, которое Он 
произнес. Вы читаете Logos, вы размышляете о нем, произносите его, делаете то, что оно 
говорит, и это создает ваше личное пророческое откровение. И вы живете в соответствии с 
этим. Вы живете, подходя к вопросу с позиции того, что все УЖЕ свершилось. Вы живете с 
позиции того видения, которое создается Словом Бога. Конечно же, Бог может открыть вам 
что-то, но вам не нужно ждать этого момента. Намерения вашего сердца это ничто иное, как 
представление того, что подумает ваш разум. Почему бы не заглянуть в Слово Бога и не 
разрешить Слову показать вам, о чем думать?  
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Многие обижаются и говорят: «Вы что из группы New Age»? Нет, это они скопировали 
это у нас. И только потому, что они делают это, люди говорят, что мы связаны с New Age!  
Друзья, знаете, почему у людей столько проблем с дьяволом? Потому что их ум пассивен. Они 
ленивы в своем разуме. Они должны развивать его и использовать процесс мышления, и 
размышления о Слове, потому что это великий дар Бога. 

Только послушайте, о чем молился Павел в Ефес. 1, чтобы Бог «просветил очи сердца 
вашего, дабы вы познали». Вы начнете понимать, когда откроются очи чего? Не вашего духа, а 
– сердца. Потому что наш дух уже обрел совершенное откровение и понимание, но то, что Бог 
открывает нашему духу должно быть передано нашему разуму, душе. Это откуда приходит 
понимание.  

Я могу получить это понимание, если буду читать Библию, если буду думать в 
соответствии с тем, что там говорится. И когда я начну думать по Слову, я начну видеть жизнь 
совершенно иначе. Она больше не будет казаться мне мрачной и безысходной. Она будет 
победоносной. И я уже хожу в силе, любви и здравомыслии. 

Друзья, когда Бог спас вас, Он сделал вас совершенными.  
 
Евр. 10:14 - Ибо Он одним приношением навсегда сделал совершенными освящаемых. 
 

Что дальше? Ваш разум должен быть обновлен! А каким образом вы обновляете свой 
разум? Он обновляется Духом, когда вы соглашаетесь со Словом, изменяете образ вашего 
мышления и начинаете видеть вещи так, как их видит Бог. Так что перестаньте противиться 
этому, но действуйте в соответствии с этим. И когда вы начнете поступать так, ваше мышление 
изменится. И ничто не будет казаться вам слишком сложным. Вы вдруг перестанете думать о 
раке или о слепоте, или о любом другом заболевании, как о проблеме. Ваше мышление 
изменилось. А когда поменялось ваше мышление, изменилась и сама вера. Изменились не 
сами действия, а то, что вы начали поступать так, как если бы это уже было вашим. А потом 
меняются ваши поступки, вы начинаете говорить по-другому, говорить как победитель.  

Так жаль, когда в церкви смотрят косо на тех, кто говорит, как победитель. Они будут 
спорить с вами и заставлять вас говорить так, как если бы вы потерпели поражение. Они будут 
находить кучу причин, по которым вы не должны поступать так, как поступал Иисус, или же 
разговаривать так, как Он разговаривал, или же думать, подобно Ему. А ведь у нас ум Христов! 
Иисус говорил и действовал с позиции – все УЖЕ свершилось. Для Него служить исцелением 
было так же легко, как слово произнести. Это так и есть, т.к. вы должны видеть ситуацию в 
Божьей перспективе. А что видит Бог? – Ваши грехи прощены! Ранами Его вы исцелились! 
Если исцелились, то значит, вы исцелены, поэтому встаньте и ходите. Это то, как поступал 
Иисус. Чаще всего Он просил людей сделать что-то, потому что Он видел их исцеленными. 
Уже свершилось. А мы изо всех сил стараемся совершить это, потому что мы действуем силой 
плоти, а не силой небес. У Бога нет времени, Он живет в вечности, в настоящем. 

В Библии написано, что Бог нас «…посадил на небесах во Христе Иисусе». (Ефес. 2:6.) 
Правильно? А мы продолжаем спускать себя на Землю. И если вы будете продолжать 
спускаться на Землю, в физический мир, исцеление будет для вас непреподъемным бременем. 

Если я буду смотреть на ситуацию глазами плоти, и буду видеть только страдания 
больного, и скоро я начну думать, что ему лучше было бы умереть. Человек так давно 
страдает! – Но вы понимаете, все эти умозаключения – «плотские помышления». 

Может быть, кто-то из вас слышал историю моей свекрови. Она умерла от сердечного 
приступа, когда ей было 80 лет. Врачи отправили ее домой умирать, т.к. сказали, что в ее 
случае медицина бессильна. Но моя жена воскресила ее из мертвых. Это было 10 лет назад. 
Сейчас ей 90. Теперь врачи говорят, что у нее рак, и медицина бессильна. Конечно, я могу 
согласиться с этим или же я могу верить, думать и поступать в соответствии с Библией. 
Потому, что для Бога совершенно не важно, сколько ей лет: 9, 90 или 900. А мы всегда хотим 
найти причину, почему что-то не должно сработать. Я никого не осуждаю, просто хочу 
заострить ваше внимание на том, насколько мы подчинены миру физическому, насколько 
сильно он формирует наше мировоззрение, которое становится совершенно противоположно 
тому, что говорит Библия. Я знаю, обычно об этом не говорят в церквях, но мы не в церкви, 
потому что церковь – вы. Церковь в вас! Аминь? (Аминь!) 
 

Итак, все поняли 3 пункта? Вы оперируете с позиции того, что ВСЕ УЖЕ 
СВЕРШИЛОСЬ, что ваши ГРЕХИ ПРОЩЕНЫ, что СДЕЛАТЬ так же ЛЕГКО, как и сказать.  
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Вы тот, кто решает, какие вещи произойдут, потому что Иисус так сказал. Вы лишь 
настаиваете на Его победе. Вы должны смотреть на вещи глазами Бога: уже свершилось, 
готово, работа окончена, уже исцелен, победа одержана, преуспевание во всем – именно в 
таком измерение живет Бог, именно в такой перспективе Он и рассматривает все. Это – 
вечность, это не измерение времени, это сфера духа. 
 

Я хотел поделиться с вами всем вышесказанным, потому что я хочу, чтобы вы 
понимали, что у каждого из нас есть сила Бога. Вопрос не об исцелении, а о жизни, жизни 
вечной, бесконечной, дающей воскресение. Мы получили ее в момент рождения свыше. И 
теперь нам нужно научиться высвобождать эту жизнь. Всякий раз, когда мы поступаем по 
Слову Бога, а это по благодати, т.к. Иисус УЖЕ обеспечил нас всем необходимым, и  все, что 
нам нужно – идти по Его стопам, в согласии с тем, что Он УЖЕ совершил. Поэтому у меня УЖЕ 
есть ВСЯ сила и ВСЯ власть. Так как же мне ее высвободить? – Действуя на основании Слова! 
Будьте же исполнители слова, а не слышатели только, обманывающие самих себя. И когда я 
поступаю по Слову, я делаю это силой Святого Духа, Его властью, Его умением, Его 
благодатью. Я основываюсь на факте того, что все уже свершилось. 
 

Сейчас я расскажу о Библейских способах обретения исцеления и служения 
исцелением. Это все способы того, как вы можете высвободить силу Бога на то, что Бог уже 
одобрил. К сожалению, всякий раз, когда речь заходит о методах, люди начинают слишком 
сильно концентрироваться на самих методах. Я не хочу, чтобы это произошло с вами, я просто 
перечисляю пути того, как вы можете высвободить силу Бога. Всякий раз, когда вы действуете 
по Слову, сила Божья высвобождается. Это обязательно происходит! Помните, о чем мы 
говорили в первой части, о лжи, которой верят христиане? Такого не может быть, чтобы вы 
действовали по Слову, и ничего не произошло. Иначе Бог должен быть лжецом! Но если мы 
нисходим в своих умозаключениях к миру физическому, то мы начинаем полагаться на чувства 
и видение. 

Я очень люблю слова Виглсворта: «Меня не волнует, что я вижу или чувствую. Меня 
волнует, во что я верю. И именно это движет мной». Эти слова должны стать нашими словами.  
Меня не волнует, что говорят доктора, или как чувствует себя мое тело. Это на меня не влияет. 
Меня не волнуют плохие новости, потому что я живу Благой Вестью – хорошей новостью. 
Иисус за все УЖЕ заплатил и подарил все это нам! Это ли ни хорошая новость?! 
 

Я разговаривал с Карри Блейком в ноябре-декабре этого года, и на тот момент у меня было 
9 или 10 Библейских способов обретения исцеления и служения исцелением. Когда же я 
только начинал, несколько лет назад, проповедовать об этом, у меня было только 7. Потом 8. В 
беседе с Карри я набрал уже 10. Конечно, это не я придумал их, все уже описано в Библии. 
Все, что я вам дам – это места из Писания, подтверждающие это. Когда я общался с Ребеккой, 
дочкой Карри, по этому поводу, я выслал ей файл, в котором было уже 11 способов. А когда я 
готовился к этой проповеди, то нашел 15. Но не зацикливайтесь на способах, это всего лишь 
способы, которыми вы сможете высвободить силу Бога. 
 
1) Мрк. 16:18 - … возложат руки на больных, и они будут здоровы.  
Это духовный принцип, который работает на основании закона «контакта и передачи». Как 
работает Бог? Силой личности Святого Духа, Который в вас.  
 
Ин. 14:10 - …Отец, пребывающий во Мне, Он творит дела. 
 

У меня вопрос – исцелял ли Иисус? – ДА! Но Он же сказал, что не Я делаю, а Отец 
работает через Меня. А вы исцеляете больных? – ДА! Так же, как это делал Иисус. А как это 
делал Иисус? – Силой Отца, бывшей в Нем. Так как же работает Бог? – Он одно с вашим 
духом. То, что в вашем духе, должно пройти через вашу душу. Это почему люди сталкиваются 
с разными трудностями, это почему мы проводим курсы «Техники божественного исцеления», 
потому что людские традиции встают у них на пути. Традиции человеческие – это причины, по 
которым мы думаем, что Бог не сможет чего-то сделать. 
 
2 Кор.10:3-5 - …ими ниспровергаем (с греч. - низлагать, ниспровергать, сносить, 
разрушать, ломать, истреблять) замыслы (с греч. - рассуждение, размышление, 
соображение, решение, мысль) и всякое превозношение (с греч. – высокомерие), восстающее 
против познания Божия…  
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Здесь не говорится о том, что мы должны истреблять размышления, рассуждения или 
мысли, которые в согласии с Богом. А что же нам с этим делать? Павел сказал: 
  
Филп. 4:8 - Наконец, братия мои, что только истинно, что честно, что справедливо, что 
чисто, что любезно, что достославно, что только добродетель и похвала, о том 
помышляйте.  
 

Ему нужно было объяснить им, о чем думать. Очевидно, что они этого не знали. Мы 
должны думать так, как Иисус. Потому что, у нас ум Христов. (1Кор. 2:16) Поэтому первый 
способ, каким мы можем получить исцеление и служить им – через возложение рук. Бог 
личностью и силой Святого Духа, Который есть одно с нашим духом, изливается через нашу 
душу, ум, эмоции и проходит через наше тело. Бог же хочет, чтобы все наше существо: дух, 
душа и тело было полностью охвачено славой Бога. Где же на данный момент обитает Бог? 
Большинство ответит – в нашем духе. Без сомнения, но Он также пребывает в нашем теле и 
разуме, в меру того, насколько вы понимаете это, и насколько ваша душа пропускает это через 
себя. Ваш дух совершенен, он одно с Богом, он прославлен. И если бы вы могли увидеть ваш 
дух, он бы был таким же, как у Иисуса. Но он заключен в вашу душу, с ее чувствами, 
желаниями, мыслями. В этом нет ничего предосудительного, и ваша душа может придти в 
соответствие с вашим духом, и когда это случится, ваш дух получит свободу, он сможет 
свободно высвобождаться через ваше тело. Тогда где же пребывает Бог? В моей крови, в моих 
венах, в каждой клетке моего тела, каждого органа. Вы когда-нибудь размышляли об этом? И 
если вы согласны с этим, то омертвевшая печень или же поджелудочная железа должны 
ожить. 

Многие пытаются заполучить Бога. Как это сделать? Как сделать так, чтобы Бог 
просочился из духа в тело? Просто согласитесь с Богом, обновите ваш разум по Слову, и этот 
поток благодати будет течь постоянно. Вы ходите в силе Бога. Ваша одежда пропитана славой 
Божьей. Все, до чего дотрагиваются ваши руки, наполнено Его славой. Почему же мы не видим 
этого в нашей жизни? – Потому что мы не думаем в соответствии с этим откровением. Потому 
что мы все еще пытаемся разложить все по полочкам. Не пытайтесь делать это, просто 
примите как факт. 
 
 Итак, вернемся к первому пункту: «возложат руки на больных, и они будут здоровы». 
Работает на основании закона «контакта и передачи». Иисус настолько верил в это, что 
заповедовал, чтобы каждый верующий возлагал руки на больных.  
 Но многие христиане притыкаются именно на этом. Они думают, что просто обязаны 
возложить руки на больных! Послушайте, есть 14 других способов, чтобы передать силу Бога. 
Так давайте же перейдем ко второму, который перекликается с первым. 
 
2) Больные могут прикоснуться к вам. 

История про женщину, страдавшую кровотечением, которая услышала об Иисусе. (Мрк. 
5:25-34) Она потеряла всякую надежду. Ходила по врачам, но ей становилось только хуже. Она 
истратила все свои сбережения, но продолжала страдать в течение 12 лет! Она услышала об 
Иисусе и внезапно безнадега превращается в надежду. Она поверила, и к чему это привело? К 
действиям с ее стороны. Она уже верит и говорит, «если хотя к одежде Его прикоснусь, то 
выздоровею». Она верит, она действует! Как только она прикоснулась, вера уже в прошлом. И 
что же произошло? Иисус, Который был постоянно помазан (как, впрочем, и вы, с момента 
вашего рождения свыше), повторю еще раз: Иисус, Который был постоянно наполнен 
Божественной силой, дающей воскресение, как и вы, потому что вы родились свыше. 
«…Христос в вас, упование славы» (Кол. 1:27). Поэтому эта чудотворная сила, (dunamis), 
которая была в Иисусе вошла в женщину, а Он даже не знал, кто прикоснулся к Нему. Друзья, 
Он пребывал в этом постоянно. А вы подобны Ему. 
 
Мат.14:36 - И просили Его, чтобы только прикоснуться к краю одежды Его; и которые 
прикасались, исцелялись. 
 

Поэтому второй способ схож с первым - закон «контакта и передачи». В первом случае 
вы возлагаете руки, а во втором - больные возлагают руки на вас. 
 
3) Помазание елеем. (Иак. 5:14)  
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Некоторые говорят, что у масла нет исцеляющих качеств. Но я вам вот что скажу: когда 
масло касается вас, у него появляются такие качества! Потому что все, что касается вас 
становиться освященным. Иисус – Помазанник, а вы кто? Дела, которые Он сотворил и мы 
сотворим, потому что Он пошел к Отцу. Не потому что я долго и упорно молюсь или же 
соблюдаю пост, а потому что Он пошел к Отцу. Потому что Он сделал меня праведным пред 
Богом. Он сделал меня подобным Ему.  
 
1 Ин.4:17 - … мы имеем дерзновение в день суда, потому что поступаем в мире сем, как Он. 
 

Некоторые говорят, я пытаюсь быть как Иисус. Зачем пытаться, Он уже сделал тебя таким! 
Просто будь тем, кто ты есть! 

Итак, там написано: «пусть помолятся над ним, помазав его елеем во имя Господне. И 
молитва веры исцелит болящего, и восставит его Господь». Кто должен помолиться молитвой 
веры? Пресвитеры. Старейшины. Книга Иакова была написана для относительно молодых в 
духе христиан, для тех, кому могла понадобиться помощь с исцелением. Никогда не осуждайте 
себя, если вам нужна помощь. Мы все должны служить друг другу. Не знаю как вы, но я очень 
не люблю, когда ты приходишь в церковь, и все сразу начинают оценивать тебя: какую ты 
носишь одежду; принюхиваться, может быть, от тебя пахнет табаком; красишь ли ты волосы. 
Люди должны расти в благодати. Мы не должны смотреть на них по плоти, но глазами духа. 
Почему бы нам не смотреть на них, как если бы они уже были целостны, здоровы, прекрасны, 
исполнены благодати и славы Божьей. Начни мы видеть их в таком свете, мы бы и себя начали 
видеть так же. 

Помнете, что написано в книге Чисел, глава 13, про соглядатаев, которые отправились в 
землю обетованную. Помните, что Иисус Навин и Халев вернулись с хорошей новостью, а 
остальные 10 человек наоборот. Знаете, что написано в последнем стихе этой главы? 
 
Чис. 13:34 - …и мы были в глазах наших пред ними, как саранча, такими же были мы и в 
глазах их.  
 

То, как вы видите себя, это то, как вас видит дьявол. Поэтому вы должны смотреть на 
себя глазами Бога. А Он, смотря на вас, видит Своего Сына – Иисуса. В Новом Завете 
называет вас Христом. Не Богом, но телом Христа. Что хочет увидеть мир – Иисуса и Его 
помазание. А кто покажет им Христа? – Его тело должно показать им Христа, а Его тело – вы. 
 
 Итак, помазание елеем. Если вы хотя бы чуть-чуть изучали тему исцеления и слышали 
про С. Виголсворта, то вы помните, что он всегда и везде носил с собой маленькую бутылочку 
с елеем, и он всегда им всех помазывал. Вы читаете, как он помазал того и этого. А если нет 
елея под рукой, тогда что, не молиться за человека? Лично я не использую елей, только если 
человек меня сам не попросит помазать его, потому что я знаю, что я постоянно помазан. Елей 
- это символ помазания Святым Духом, а у меня преизбыток Духа. У меня не «мера», как 
впрочем, и у вас, а полнота.  
 Опять же, если вы когда-то читали о Э.Макферсон, о женщине-евангелисте, то она 
просто зачерпывала елей руками и втирала его в людей, и проводила с каждым некоторое 
время. За время всего круссейда, она могла помолиться за человек 50. Она проводила с 
каждым время, в буквальном смысле слова, втирая этот елей в людей. Я не совсем понимаю, 
зачем она это делала, но помазание елеем основано на Библии. Это может быть одна капля, 
или целая чаша, не важно, главное, чтобы люди исцелялись, но это приходит от убеждения. 
Важен не метод, а то, что с помощью этого метода высвобождается сила Бога.  
 Я слышал историю о человеке, который любил плевать на руку, а потом втирать людям 
в голову, и они исцелялись. Все, кого он «помазывал» таким образом, исцелялись.  
 Еще раз хочу повторить, что важен не метод, а конечный результат – исцеление. И 
опять же, отправная точка - все УЖЕ свершилось. 
 
4) Просите и получите. 
Ин. 16:23 – и в тот день вы не спросите Меня ни о чем. Истинно, истинно говорю вам: о чем 
ни попросите Отца во имя Мое, даст вам. 
 

Если вы попросите Отца исцелить вас, то Он уже ответил вам, Он уже сказал «да». 
Потому что: 
2 Кор. 1:20 - ибо все обетования Божии в Нем "да " и в Нем "аминь”. 
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 Это по Писанию, просить Бога, чтобы Он исцелил вас, но Он уже ответил – «да». У вас 
уже есть исцеление. Да, такой принцип существует, и вы можете пользоваться им.  Если вы 
читали книгу Ф. Ф. Босфорта «Христос – Целитель», то вы знаете, что ни в одной из стран 
третьего мира, в которой он был, он не молился за людей, а просто рассказывал о том, как 
верить в Бога и как молиться молитвой веры. Т.Л. Осборн делал то же самое на своих 
круссейдах. Он молился молитвой веры, и так же учил людей, как это делать. 
 Вы попросили и это уже ваше.  
 
1 Ин.5:14-15. - Если просим чего по воле Его, Он слушает нас. А когда мы знаем, что Он 
слушает нас во всем, чего бы мы ни просили, - знаем и то, что получаем просимое от Него.  

 
Дело не в том, что Бог не отвечает, а в том, слушает ли Он то, что мы говорим. Когда 

просим в соответствии с Его волей, Он слышит, и мы получаем. Так как Иисус умер за нас, мы 
можем это иметь. Но вот, что вам нужно помнить по поводу этого принципа, что ваша часть не 
только просить, но и получать. Многие просили, но не все получили. Многие просили, но не все 
поняли, что они уже получили. 
 Да, «просите и получите», Библейский принцип. Но если вы попросили, Бог УЖЕ 
ответил. Если вы попросили, вы УЖЕ получили. Так что же вам остается? Вы получаете, когда 
верите и действуете по веры, как если бы вы уже обладали этим. 
 Приказывайте болезни, дьяволу, говорите, что они должны делать на основании того, 
что ваши грехи УЖЕ прощены, что все УЖЕ свершилось. 
 
5) Верьте и исповедуйте Слово Божие. 
 
Ин. 6:63 - Дух животворит; плоть не пользует (с греч. - помогать, приносить пользу) 
нимало. Слова, которые говорю Я вам, суть дух и жизнь. 
  

Что Иисус имел ввиду?  Когда Я говорю – высвобождается дух и жизнь. Что происходит, 
когда вы произносите Слово Бога? – Вы высвобождаете дух и жизнь. Так что проговаривание, 
исповедание Слова – это один из способов, каким вы можете высвободить силу Бога. Как вы 
получили Спасение? Вы поверили сердцем и исповедали устами, что Иисус есть Господь. И 
как только вы сделали это, что произошло? – Вы родились свыше. Ангел Гавриил пришел к 
Марии со Словом «Ты…родишь Сына, и наречешь Ему имя: Иисус». «Как будет это, когда Я 
мужа не знаю? …да будет Мне по слову твоему». Но что произошло, когда Она согласилась со 
Словом Бога? -  Младенец Иисус был зачат. 

Когда вы соглашаетесь со Словом Бога, провозглашаете Слово, проговариваете Слово, 
сила Бога высвобождается и проявляется в вашей жизни. Вы должны согласиться со Словом, 
которое говорит – «возложат руки на больных и будут здоровы». Бог сказал - я согласился. Я 
действую в соответствии с этим. Мне не нужно требовать этого от Бога, потому что это уже 
мое. Что значит «исповедовать» Слово Божие - согласиться с тем, что сказал Бог.  

Вы понимаете, человек – это единственное существо, которое может это делать. 
Кошки, собаки, птицы, рыбы не могут произносить Слово Божье. Они не могут почувствовать 
созидающую силу Божьего Слова. А ваш возрожденный дух обладает этой животворящей 
силой. Эта сила может создать свет, где раньше была только тьма; сотворить жизнь, где жизни 
не было; создать органы в теле человека, у которого их не было. Как это сделать? «Слова, 
…суть дух и жизнь». 
 Что делал Иисус, когда Он жил на Земле? Он приказывал нечистым духам и духу 
человеческому. И те и другие слушались Его. Поэтому вы должны поступать так же, как Он. 
Верьте и исповедуйте – произносите, говорите это. Говорите, что так оно и будет, потому что 
Бог уже сказал.  
 
6) Причастие. 

Самый распространенный способ, с помощью которого люди получали исцеление во 
времена Нового Завета. (1 Кор.11). Павел говорил, что «многие из вас немощны и больны и 
немало умирает», потому что мы едим и пьем «недостойно,… не рассуждая о Теле 
Господнем». Когда мы «пьем чашу», мы понимаем, что это для прощения грехов. Чаша – кровь 
Иисуса, которая является доступом ко всему, чем обладает Бог. А это не только прощение 
грехов, но доступ к САМОЙ ЖИЗНИ Бога. Иисус пролил Свою кровь, и на кресте произошел 
обмен: Он понес нашу смерть, чтобы мы могли жить Его жизнью. Я живу, потому что Он жив. 
Но жизнь, которой я живу, не плотская, физическая, а сверхъестественная жизнь Бога. И все 
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это стало возможно благодаря жертве Христа. Но есть что-то еще – хлеб. И это ломимое тело. 
Ранами Его мы исцелились. 

Поэтому где бы вы ни были, когда бы вы это ни делали (и в этом прелесть причастия. Вы 
можете совершать его, когда захотите, не обязательно чтобы это происходило в церкви. 
Соберитесь вместе с вашей женой/мужем, с детьми, у себя дома, хоть каждый день и 
причащайтесь.), главное, чтобы вы делали это правильно. Потому что, как написано в 1 Кор.11, 
многие были немощны и больны, и немало умирало, потому что они не рассуждали о Теле 
Господнем. Они не понимали, что тело Христа, которое претерпело, страдание у позорного 
столба и было распято, заплатило за наше исцеление. 

 
7) Дары исцелений. (1 Кор. 12) 

Об этом можно говорить часами, но я не буду. Видите ли, на протяжении долгого времени 
нас учили, что у меня один дар, а у тебя другой дар, и если у кого-то нет какого-то дара, то ему 
нужно найти того, у кого он есть. Но послушайте, дар – это Личность, Святой Дух. То, что 
описано в 1 Кор.12, это то, как может быть проявлен Святой Дух (Его функции) через каждого 
из тех, кто был Им крещен. Слова «дар», «дары» в греческом оригинале этой главы 
отсутствуют. Поэтому, то, что мы называем «дарами» является проявлениями Святого Духа в 
рожденном свыше и крещенном духом христианине. Поэтому я не концентрируюсь на дарах, а 
делаю то, что говорит Слово. И все происходит, как происходит. Если же человек обладает 
даром, то обычно вещи будут происходить гораздо быстрее. Вы должны помнить, что слово 
«дар» (с греч. – charisma = charis [благодать] = незаслуженная милость, вы ее не заслужили, 
Бог дал вам это только потому, что Он благ, это Его натура)  

На служениях исцеления Катрин Кульман было столько народа, что больные люди 
толпились даже снаружи. Они не слышали ни прославления, ни самого послания, но когда 
люди выходили из дверей после служения, больные исцелялись. Совершенно точно, что они 
не полагались на свою веру. Бог просто захотел и освободил их, это было Его подарком для 
них.  

Вам нужно понять, что дар - это не подарок для вас, это подарок, для того, кто нуждается в 
исцелении. Мы превозносим людей, говоря: «О, у него дар исцеления! А у него дар 
чудотворения! А у этого дар веры! А у другого дар чего-то еще». Но это у Святого Духа дар! И в 
случае исцеления, Бог дарит исцеление (дар), тому, кто в нем нуждается. Я лишь канал, через 
который этот дар передается. Аминь?  Но каждый из нас кандидат, каждый из нас может быть 
использован Святым Духом. 

Я никогда не превозношу людей, которые пользуются дарами Духа – мы все должны делать 
это. Я хочу, чтобы каждый из вас начал мыслить по-другому, начиная с сегодняшнего дня. 
Давайте откроем  
 
1 Кор. 12:1 - Не хочу оставить вас, братия, в неведении и о дарах духовных. 
 
 Слово дары должно быть выделено у вас курсивом, а это значит, что в оригинале этого 
слова не было. В современном переводе Библии этот стих читается так: «Теперь о том, что 
касается духовного, братья. Я не хочу, чтобы пребывали вы в невежестве». Давайте перейдем 
к 7 стиху. 
 
1 Кор. 12:7 - Но каждому дается проявление Духа на пользу. (В переводе РБО. «Каждому дано 
проявление Духа для общего блага.») 
  
 Павел говорит немного выше о том, что «дары, служения и действия различны, а Бог 
один и тот же, …но проявления», он называет все это одним словом – проявления. Он 
называет все это дарами, которые даются – «каждому»! Мне, вам – на пользу КАЖДОМУ! 
Поэтому тот, кто утверждает, что вы не можете иметь все дары Духа, обманывает вас!  
 
1 Кор. 12:11 - Все же сие производит один и тот же Дух, разделяя каждому особо, как Ему 
угодно. 
 
 Здесь не имеется ввиду раздача даров на всю жизнь, а на тот момент, когда кому-то 
нужно проявление Духа. Каждый из нас кандидат, чтобы его использовал Святой Дух, по мере 
необходимости, тем даром, который нужен на тот момент. Почему же мы не видим такого в 
церквях? Потому что люди не понимают этого и не ожидают, что Дух будет делать это. 
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Давайте перейдем к стиху 28. Этот стих смущает многих. Но давайте взглянем на него 
чрез призму Библии, не так, как вас научили, или как объяснил теолог или как написано в 
комментариях. Помните, о чем мы говорили выше: проявления даются каждому на благо. 

 
1 Кор. 12:28 - И иных Бог поставил в Церкви, во-первых, Апостолами, во-вторых, пророками, 
в-третьих, учителями;.. 
 
Еф. 4:11 - И Он поставил одних Апостолами, других пророками, иных Евангелистами, иных 
пастырями и учителями. 
 

Не все Апостолы, пророки или Евангелисты, пасторы или учителя. Мы все можем учить 
Слову других, можем пророчествовать, но не все призваны занять данные позиции в церкви. 
Продолжаем читать: 

 
1 Кор. 12:28-29 - …далее, иным дал силы чудодейственные, также дары исцелений, 
вспоможения, управления, разные языки. Все ли Апостолы? Все ли пророки? Все ли учители? 
Все ли чудотворцы? 
 
 Все ли Апостолы? - Нет. Все ли пророки? - Нет. Все ли учителя? - Нет. Мы все можем 
пророчествовать или учить Слову, но не все призваны сделать это своей профессией, так 
сказать. Все ли чудотворцы? (По идее, все должны быть! Да!) Правильно, если бы всѐ в 
христианстве было правильно, все должны были бы творить чудеса. Но в комментариях 
написан совершенно другой ответ – «нет»! Поэтому мы тоже автоматически отвечаем «нет». 
 Творил ли Иисус чудеса? - Да! Сказал ли Он, что мы будем делать те же дела, что и Он 
и даже больше того? - (Да!) Тогда все мы должны быть чудотворцами! Мы можем так говорить! 
Хотя не все творят! Но можем ли мы? - (Да!) Дана ли нам такая способность? - Да! Но все ли 
пользуются этим? - Нет. Все могут, но не все делают! 
 
1 Кор. 12:30 - Все ли имеют дары исцелений? Все ли говорят языками? Все ли 
истолкователи? 
 
 Все ли имеют дары исцелений? - (Да!) Если у вас есть Дух Святой, то вы можете 
исцелять! Значит, у вас есть дары исцеления. Но что написано в комментариях? Что говорят 
теологи? Каков общепринятый ответ – «нет». Люди доверяют проповедникам и теологам. Но 
Павел ничего такого не сказал, просто задал вопрос. Так что же говорит Библия? Я знаю, что 
это противоречит тому, чему вы были научены. 
 Послушайте, существует разница между тем, что вы можете делать и умеете делать. У 
вас может быть способность, но вы можете ей никогда не воспользоваться. У каждого из нас 
есть эта способность и власть, мы все можем творить чудеса, но все ли творят? - Нет. Почему? 
- Потому что нас научили, что мы не можем.  

Господь, помоги мне донести это!  
У всех ли дары исцелений? - Да! Все ли говорят языками? – Нет! Но могут ли? - Да. Все 

ли в собрании истолковывают? – Нет! Но все могут!  
 
1 Кор.14:13 - …говорящий на незнакомом языке, молись о даре истолкования. 
 
 Павел так же говорит, что всякий может пророчествовать (1 Кор.14:31). Итак, все ли 
могут это делать? - Да.  

Если кому-то нужно исцеление, то есть дары исцелений. Они могут проявляться через 
любой дар Святого Духа. К примеру, Уильям Брэнем, который использовал дар знания. Он 
говорил людям, что-то, что ему открывал о них Бог, они начинали верить и исцелялись. Так 
что, вы можете исцелять людей имея любое из проявлений Духа. 
 

Итак, давайте посмотрим, что мы успели покрыть за сегодня. 3  отправные точки. Всѐ 
должно начинаться с того, что исцеление свершившийся факт. Я не пытаюсь заставить что-то 
произойти, потому что Иисус уже все сделал, для того, чтобы это произошло. Я только 
настаиваю на факте Его победы. Я могу провозгласить чье-то исцеление и освобождение, 
потому что Иисус уже освободил их. Тот, кого Сын освободил, будет поистине свободен.  

Я начинаю с того, что ваши грехи уже прощены. И это уже отметет 90% учений об 
исцелении, которые так распространены в церкви в наше время: внутреннее исцеление, 
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исцеление только после раскаяния, только после того, как вы попросите прощения. Всего этого 
бы не было, если бы мы начинали факта того, что все грехи УЖЕ прощены. 

И в заключение, вы тот, кто определяет конечный результат. Только вы можете 
настоять на победе Иисуса. Вы должны видеть все в Божьей перспективе. И вы можете идти и 
служить исцелением следующими способами: 

1) Возлагая руки на больных. 
2) Через прикосновение больных к вам. 
3) Помазание елеем. 
4) Прося и получая. 
5) Веря и исповедуя Слово Божие. 
6) Причастие. 
7) Дары исцелений, проявления Святого Духа (через каждого из нас!). 

 
Давайте сегодня закончим на этом. У меня есть еще 8 способов, поэтому не пропустите 

продолжение. 
 
Несколько разъяснений про Ефес. 4. 
Во-первых, слово «дар» в 7 стихе это не слово charisma, а слово doma (с греч. – подарок). 

И все, чем является пятигранное служение, (некоторым может не понравиться такое 
объяснение), но это подарки телу Христову. Мы все призваны служить людям (проповедовать 
Евангелие, учить Слову, исцелять, пророчествовать, изгонять бесов, делать все, что делал 
Иисус). Но не все будут призваны стать Апостолами, пророками, Евангелистами, учителями в 
церкви. Это не станет обязанностью каждого человека. И эти люди ничем не лучше других, не 
то, чтобы у них было больше власти или силы, или помазания. Это их обязанность, которую 
Бог возложил на них, чтобы помочь телу Христову. И у всех разные обязанности, но каждый из 
них помазан Духом и, каждый из них использует силу Бога, как и любой верующий. 

Люди, которые призваны к пятигранному служению, должны оперировать хотя бы в двух 
вещах. Возьмем, к примеру, пастыря: пастор должен быть учителем. Если он не может учить, 
то он не сможет быть пастором. Потому что он не сможет служить людям, он не сможет их 
учить. Поэтому, чаще всего пастор и учитель это одна должность. Мы часто разделяем это, но 
на самом деле оно должно быть одним целым. 

Большинство верующих в церкви не призваны стать частью пятигранного служения: 
Апостолы, пророки, Евангелисты, пастыри и учителя. Честно говоря, многие могут занимать эти 
позиции, но они не призваны к этому. Возможно, они заняли эти позиции, или же их возвели в 
этот ранг, но они не призваны Богом. И наоборот, есть люди, которые должны быть там, но они 
не стали таковыми.  

Но давайте поставим все точки над «и» - самое высокое призвание, какое только может 
быть, это – «верующий». Вы не можете занять ранг выше этого. Верующие посажены на 
небесах во Христе Иисусе. А пятигранное служение дано нам здесь, на Земле, чтобы служить 
людям. И иногда люди, занимающие эти позиции, приносят больше вреда, чем пользы, если 
они идут на компромисс со Словом Божьим. Я не понимаю людей, которые называют себя 
пастырями, а сами не хотят быть с людьми, не хотят заниматься их проблемами. Или же 
приезжают Апостолы или Евангелисты, собирают толпы людей, а потом, когда они закончили 
читать проповедь, они спешат скрыться от толпы. Тогда зачем они приехали? Они для того, 
чтобы служить людям! Они поставлены для того, чтобы любить людей, достигать заблудших. 

Но каждый из нас был призван Богом на служение. Где мы – там Христос. Где мы – там 
Царство Божие. Где вы – там власть Бога.  
 

(Продолжение следует…) 
 


